

La Fête de la Musique lance un appel à projets pour le

**30^{ème} Anniversaire de la Fête de la Musique à Lausanne –
Samedi 21 juin 2025**

Présente dans les rues et les salles de la ville depuis 1995, la Fête de la Musique permet chaque année à plus d'un millier de musiciennes et de musiciens de se produire lors ce grand rassemblement populaire et gratuit, le jour du solstice d'été.

Pour cette édition anniversaire, l'Association Fête de la Musique sélectionnera un ou plusieurs projets qui seront présentés sur une de nos grandes scènes, à la suite d'un appel à projets ouvert.

Quoi ?

- Une « grande scène » sera dédiée aux 30 ans de la Fête à Lausanne. Un ou plusieurs projets spéciaux y seront présentés le 21 juin 2025.
- Tous les genres de musiques sont admis. Le projet doit toutefois pouvoir être présenté sur une scène équipée d'environ 8m x 4m (maximum).
- Il doit s'agir d'un nouveau projet, spécialement conçu pour la Fête de la Musique.

Pour qui ?

- L'appel à projet s'adresse en priorité aux artistes ainsi qu'aux institutions et labels ayant un lien avec la ville de Lausanne ou sa Fête de la Musique.
- Sont éligibles, des personnes individuelles, des groupes et ensembles ou des collectifs.

Critères de sélection

- Originalité, qualité et pertinence du projet
- Coût et faisabilité du projet

Contribution financière

- L'Association Fête de la Musique met à disposition un budget de 20'000 CHF maximum pour la réalisation du ou des projets retenus.
- La participation à la première étape de candidature n'est pas indemnisée.

Contenu de la requête

Les candidates et les candidats soumettent un concept/dossier numérique de quatre pages A4 maximum (PDF). Il doit contenir les éléments suivants :

- Description et présentation du projet proposé
- Explication de l'approche artistique et de la pertinence du projet
- Courts CV musicaux des principales personnes impliquées dans le projet avec des liens audio ou vidéo
- Budget et plan de financement

Envoyer votre dossier à info@fetemusiquelausanne.ch

Délai dépôt de candidature : 28 février 2025